



Les Rhums HSE et la Fabrique de l'Arrangé annoncent un partenariat de distribution avec la Société Dugas

Depuis le 4 février 2025, **la distribution des Rhums HSE et de la Fabrique de l'Arrangé est confiée à la Société Dugas** pour les réseaux cavistes, HORECA (hôtels, restaurants, cafés) et Cash & Carry.

Dans un contexte économique exigeant, ce partenariat stratégique vise à renforcer la présence des deux marques sur l'ensemble du territoire national. Reconnue pour son expertise et son rayonnement dans l'univers des spiritueux, la Société Dugas va permettre de réorganiser la distribution et de mieux répondre aux attentes des clients et partenaires.

« *Nous sommes convaincus que cette collaboration marque une étape clé dans notre développement. Le savoir-faire de la Société Dugas et son réseau cavistes et HORECA nous permettront d'atteindre nos objectifs de diffusion et de toucher avec HSE une clientèle exigeante, et avec La Fabrique de l'Arrangé, une clientèle curieuse de produits gourmands et créatifs.* » précise José Hayot, Président des Rhums HSE.

La distribution en GMS (grande et moyenne distribution) des Rhums HSE et HSE Arrangés reste quant à elle, assurée par la société Valois & Cie.

À propos de HSE

En 1994, José et Florette Hayot rachètent la distillerie Saint-Etienne au Gros-Morne en Martinique et relancent la marque éponyme. S'appuyant sur un savoir-faire ancestral et familial dans la culture de la canne à sucre et la distillation, ils donnent un nouvel élan à la marque. Depuis 30 ans, ils perpétuent la tradition des rhums Saint-Etienne, préservent l'authenticité du rhum agricole AOC Martinique, sans jamais cesser d'innover. Après avoir lancé avec succès de nouvelles expressions comme les rhums blancs millésimés et des rhums vieux aux finitions inédites, la marque Saint-Etienne est devenue HSE en 2008. Trois lettres nerveuses qui signent la modernité ancrée dans la tradition des rhums HSE, et s'imposent comme un gage de qualité et de créativité.

À propos de la Fabrique de l'Arrangé

Depuis 2014, La Fabrique de l'Arrangé développe avec succès une gamme de rhums arrangés de grande qualité. Implantée en Ile-de-France, tout près du marché de Rungis, qui lui assure un approvisionnement quotidien en fruits à parfaite maturité, La Fabrique de l'Arrangé propose une large gamme de recettes artisanales, hautes en saveurs. Les fruits sont coupés et mis en bouteille à la main, puis assemblés avec du rhum agricole AOC Martinique, dont les qualités organoleptiques magnifient l'expression aromatique. La Fabrique de l'Arrangé doit son succès à des accords qui font la part belle aux fruits et une sucrosité maîtrisée pour une expérience gustative riche en saveurs.